



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon le 29/09/2025

### Sauvons les commerces indépendants grands lyonnais

En conseil métropolitain, nous avons dénoncé la situation dramatique des commerces dans la Métropole de Lyon.

Cette situation est un échec politique majeur et le fruit de choix idéologiques et brutaux :

- des travaux sans fin, des fermetures de voiries imposées sans concertation
- des accès restreints aux commerces : des places de stationnement réduites, des tarifs de stationnement prohibitifs...

Les commerçants sont empêchés de travailler et les clients sont découragés de venir.

Les chiffres parlent d'eux-mêmes : des ventes en chute libre (de - 20% jusqu'à -70% pour certains établissements), un taux de vacance commerciale multiplié par 2.

La majorité écologiste est en train de tuer le commerce indépendant grand lyonnais.

Nous avons soumis au vote un changement de cap avec la création d'un fonds d'urgence métropolitain pour les commerces indépendants.

Nous avons proposé d'ouvrir un dialogue renforcé avec les associations et collectifs de commerçants, afin de définir la gouvernance, les modalités de gestion et les critères de répartition des aides dans le cadre de ce fonds d'urgence.

Les élus écologistes, socialistes, communistes et LFI ont voté contre nos propositions. Nous regrettons la surdité politique de l'exécutif, alors qu'il est urgent de réagir avant qu'il ne soit trop tard.

**Gilles GASCON**

Président du groupe



**Nicole SIBEUD**

Présidente du groupe



**Marc GRIVEL**

Président du groupe

